## salamanca24horas.com

Portada Local Universidad Cultura Sucesos Sociedad Provincia Campo Toros Castilla y León Deportes Especiales Galería de fotos

Inicio >> Ciudad Rodrigo >> Teloncillo Teatro, Artemrede y José Manuel Villafaina, premios Rosa María García Cano

## Teloncillo Teatro, Artemrede y José Manuel Villafaina, premios Rosa María García Cano

CIUDAD RODRIGO

ıе

Redacción 2 21 Julio 2016



Jurado de los premios

Los premios incorporarán en 2017 una nueva categoría destinada a reconocer las iniciativas en artes escénicas ligadas a contextos rurales

La Asociación CIVITAS, entidad promotora de la Feria de Teatro de Castilla y León ha hecho público el fallo de la cuarta edición de los Premios Rosa María García Cano que en esta ocasión han ido a parar a Ana Isabel Gallego y Ángel Sánchez, de Teloncillo Teatro, en la categoría de mejor iniciativa de programas educativos y de promoción de las artes escénicas para la Infancia y la Juventud; la Red de programación protuguesa Artemrede en la categoría de gestión cultural vinculada a las artes escénicas y José Manuel Villafaina en el caso de la promoción, visibilización y valorización de las artes escénicas.

En esta ocasión se han recibido 37 candidaturas diferentes de España y Portugal. El jurado ha estado integrado por diez personas, profesionales de las artes escénicas y personas ligadas afectivamente a Rosa María García Cano, así como por los miembros de la Junta Directiva de Cívitas.

De Ana Isabel Gallego y Ángel Sánchez, de Teloncillo Teatro, el jurado ha destacado sus últimos 20 años de dedicación exclusiva a las artes escénicas para la infancia, "con espectáculos que transcienden más allá del mero hecho artístico ya que responden a necesidades evolutivas e intereses del niño concediéndole un papel activo como espectador, y posibilitando un contexto adecuado para que se dé un proceso de aprendizaje personal y social, en la experiencia de asistir a una función teatral".

Sobre Artemrede, subrayan que esta red de programación de 14 municipios de Portugal se configura como la principal red de coordinación y programación lusa. El jurado ha destacado su capacidad de

organización y autogestión para promover acciones comunes de programación, producción y circulación de espectáculos, manteniendo el rigor y la profesionalidad aún en tiempos difíciles.

Finalmente, el pacense José Manuel Villafaina Muñoz ha sido distinguido con el Premio Rosa María García Cano a la promoción, visibilización y valorización de las artes escénicas en reconocimiento a toda su trayectoria profesional y vital caracterizada por el compromiso y el trabajo continuado por la promoción de las artes escénicas en múltiples vertientes y facetas, significándose también como uno de los críticos teatrales más relevantes de nuestro país.

## Entrega

Los Premios serán entregados, como es habitual, en el marco de la 19 Feria de Teatro de Castilla y



## Tweets por @s24horas

de la Ruta de los Conquistadores





